
4 月 23 日（金）  授業公開日・・・お忙しい中ありがとうございました。 

 

 先週の授業公開日並び

にPTA総会に出席してい

ただき本当にありがとう

ございました。 

 子どもたちも新学年に

なり、心機一転はりきっ

ている様子が伝わってき

たと思います。学校は学

年が変わると環境も変わ

り、その分、新たな気持ち

で頑張れる所です。 

 

 皆様、子どもたちの様

子はいかがだったでしょ

うか？ 

  

 私は、子どもたちが「今

をがんばる」様子が伝わ

ってきてうれしく思いま

した。また、子どもたちに

とって授業公開日は保護

者の方に見てもらえる特

別な日です。すてきな一

日でした。 

 

 また、PTA 総会では、

学校の考えに理解をして

いただきありがとうござ

い ました 。今年 度も

「WITH コロナ」の中で

どのように行事を進めて

いくか、皆様の意見を聴

きながら進めていきます。

何かあれば、教頭、校長まで連絡をください。 



 

 

 本日の授業公開日の感想をいただきました。無記名でしたのでここに公開させていただ

きます。学校への励まし、本当にありがとうございました。職員一同、23 名の子どもたち

のためにがんばります。 

 

・5・6 年生 強弱をつけながらしっかり読んでいたので良かったかなと思います。 

・5，6 年生がしっかりと勉強にとりくんでいる姿を見て成長を感じました。言われたこと

をやるだけでなく、ちゃんと意欲的に取り組んでいると感じました。 

・人数の大小による授業状況をしった。 

・新学年になり、全体的に一人ひとりがはりきって勉強に取り組んでいる様子が見られまし

た。順調に成長している姿が見られてよかったです。 

・新年度を迎え、どの学級も子どもたちがはりきって学習に取り組んでいる様子を見させて

いただきとても良かったです。新型コロナウィルスの感染拡大が続く中で子どもたちが落

ち着いて学習してるのを見て、ほっとしました。少人数学級の中で一人ひとりの子どもの実

態をよく把握し、個に応じたきめ細やかな指導を先生方が工夫されていて、池田の子どもた

ちは幸せだなぁと感じました。学習の様子を見させていただきありがとうございました。 

・どの授業も工夫されており。子どもたちも 45 分間がんばっていたと思います。“ただ考え

る”のではなく“どうやって子どもたちに伝えるのか”が伝わる授業だったと思います。今年

度もはじまったばかりですが、子どもたちも先生方もこれからがんばってほしいと思いま

す。 

 

 


